

# ADDRESS

## Pesantren At Thohiriyyah 2 Karangklesem laksanakan Upacara HUT Kemerdekaan RI ke-79

Narsono Son - [KARANGKLESEM.ADDRESS.CO.ID](http://KARANGKLESEM.ADDRESS.CO.ID)

Aug 17, 2024 - 19:23



*Pesantren At Thohiriyyah 2 Karangklesem laksanakan Upacara HUT Kemerdekaan RI ke-79*

KARANGKLESEM - Pesantren At Thohiriyyah 2, Kelurahan Karangklesem, Kecamatan Purwokerto Selatan, kabupaten Banyumas, menggelar upacara

kemerdekaan di halaman pondok pesantren, pada Sabtu (17/08/2024).

Upacara ini dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ke-79, tahun 2024.



Pesantren At Thohiriyyah 2 Karangklesem, adalah pondok pesantren takhasus tahfidzul qur'an dan kajian kutubut turats, yang berdiri pada tanggal 7 April 2023. Hari ini Sabtu 17 Agustus 2024 perdana menyelenggarakan upacara HUT RI Ke 79.

Pengasuh pesantren At Thohiriyyah Gus M Sa'dullah, bertindak sebagai pembina upacara dan memimpin jalannya upacara kemerdekaan ini. Dalam pengarahannya, Gus Sa'dun mengingatkan 80 peserta upacara, yang terdiri dari para santri, tokoh masyarakat dan warga setempat, serta pengurus pesantren bahwa momen HUT Kemerdekaan RI ini penting untuk merefleksikan, sekaligus menyatukan kembali cita-cita para pendiri bangsa.

"Bukan hanya nikmat dari Allah Swt atas kemerdekaan NKRI yang sudah berusia 79 tahun. Kemerdekaan hakiki, hidup beragama, berpendidikan, berumah tangga, bersosial kemasyarakatan, dan berbudaya nusantara, juga terus mengoptimalkan serta menggerakkan apa yang kita miliki untuk mencapai cita-cita proklamasi," kata Gus Sa'dun kepada awak media melalui jaringan telpon, Sabtu (17/08/2024) pukul 18:30 WIB.

Gus Sa'dun juga menggarisbawahi pentingnya untuk meneladani dan mengenang jejak-jejak para pendahulu, yang telah berjasa dan berkorban dengan jiwa dan raga melawan penjajah, demi meraih cita-cita besar bangsa, yaitu Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

"Komitmen pesantren At Thohiriyyah adalah Hubul wathan minal iman, karena cinta terhadap negara merupakan bagian dari iman. Hal itu yang diajarkan oleh Rasulullah SAW kepada para sahabatnya baik beliau saat di Makkah maupun hijrah di Madinah, tentunya sesuai dengan yang diinginkan para pendiri bangsa," Ungkapnya.

Untuk diketahui upacara HUT RI ke-79 kali ini, nampak semangat paduan suara ibu-ibu PKK setempat, dalam membawakan lagu Indonesia Raya, lagu Mengheningkan Cipta, lagu Syukur, lagu Hari Kemerdekaan, dan Ya Lal Wathan. menjadikan suasananya gegap gempita dan khidmat.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)